



Diputado exige explicaciones por nueva agresión sexual en hospital

●Tras una nueva denuncia de una presunta agresión sexual al interior del Hospital de Puerto Montt, el diputado y miembro de la comisión de Salud de la Cámara baja, Daniel Lilayú (UDI), exigió que las autoridades den explicaciones con respecto a los protocolos y acciones que ha tomado el Ministerio de Salud, en un hecho “que viene a agravar los problemas que atraviesa el centro asistencial”.

El legislador recordó que hace una semana “nos enteramos de 500 cirugías suspendidas en el hospital y ahora tenemos acusaciones de agresión sexual y violación al interior del recinto, por lo que se hace necesario que las autoridades den explicaciones de qué está pasando en el hospital”.

Agregó el parlamentario que “no sólo estamos evidenciando graves problemas en la gestión de las listas de espera, sino que ahora se suman a acusaciones graves, que deben ser esclarecidas y donde se deben tomar acciones concretas para que no se vuelvan a repetir”.

Finalmente, el representante del distrito 25 manifestó que “se hace necesario una intervención al Hospital de Puerto Montt, pues los problemas se siguen sumando y nos damos cuenta que la dirección del recinto no está a la altura de darle seguridad a los pacientes, como así también evidencia una incapacidad en la gestión de recursos”.

Cabe mencionar que en la última semana, familiares de un joven auxiliar que se desempeña en el Hospital de Puerto Montt, y quien denunció haber sido drogado y agredido sexualmente el pasado 20 de junio durante un turno nocturno en el hospital, se manifestaron por la lentitud de la investigación que tiene a su cargo la Fiscalía de Puerto Montt, la que aún no registra detenciones ni imputados conocidos. Además, se supo de 2 presuntos ataques en la unidad de psiquiatría, según Bio-Bío. 